
 

Sola presentó el Profesorado de Educación Primaria en Realicó 

13 DE ENERO DE 2015 A LAS 00:00  

PROVINCIALES 

El intendente de Realicó, Facundo Sola, junto al secretario de Obras Públicas y Desarrollo Estratégico, Miguel Giraudo, 
presentó el Profesorado de Educación Primaria a distancia que se dictará en la localidad, y que dependerá del Instituto 
Superior de Formación Docente de Colonia Barón. 

“Hoy, con satisfacción, anunciamos que en el Presupuesto 2015 está contemplada esta carrera pública, de cuatro años, con 
modalidad presencial. Este es el rumbo político en el que hace más de diez años pusimos a Realicó. Es el rumbo político que 
retomó nuestro país a partir de 2003 con Néstor Kirchner. Es el rumbo político en el cual queremos que la República 
Argentina y la provincia de La Pampa continúen a partir de diciembre de 2015. Ese es el desafío que hoy estamos cumpliendo 
en nuestra querida localidad y que asumimos en el orden provincial”, señaló el jefe comunal en la conferencia de prensa 
donde realizó el anuncio. 
Sola reivindicó que “desde el Gobierno Provincial y Municipal pertenecemos al proyecto nacional que conduce la presidenta 
de la Nación, no solamente porque lo declaramos sino también porque tomamos las decisiones políticas en el mismo sentido 
y protegemos los mismos intereses, los del pueblo”. 
“A nivel nacional, en el 2002 Argentina destinaba el 5% de su PBI al pago de la deuda externa y el 2% a la educación. Hoy es al 
revés, se utiliza el 6,5% del PBI a la educación y la cultura. Ese es el proyecto político que defendemos, con el cual somos 
coherentes en las medidas que tomamos, y que seguiremos defendiendo a partir de diciembre de 2015”, manifestó. 
Sola destacó como “un momento sumamente importante” el lanzamiento y agradeció al gobernador Oscar Mario Jorge y a la 
ministra de Educación, Jacqueline Evangelista. “Nosotros planteamos hace mucho tiempo la importancia de que Realicó 
tenga un Plan de Desarrollo Estratégico, integral y participativo, ’Pensar Realicó a veinte años’, y en aquel entonces participó 
la sociedad en catorce reuniones en las cuales participaron 719 personas de la localidad y en las cuales surgieron ámbitos de 
intercambio de opiniones, diagnósticos de distintos temas, reuniones para activar respuestas, y en aquellas reuniones se 
detectaba como una necesidad en Realicó que haya justamente instancias de educación superior”, destacó. 
A partir de esas charlas surgió un pedido a las autoridades provinciales para que se considere a la localidad como un “centro 
de desarrollo educativo” para la región y “forzar zonas de fronteras por la gran cantidad de estudiantes de Realicó y la zona 
que egresan”. 
“Presentamos en esa oportunidad un proyecto de Realicó Universitario y a su vez solicitamos al Concejo Deliberante que 
defina un sector en donde se va a emplazar un edificio porque la idea es que allí se genere el Campus Universitario, que es en 
el Parque Recreativo Municipal”, detalló. 
“Hoy vemos con mucha satisfacción que lo que un pueblo planteó como una necesidad en su momento en el Plan de 
Desarrollo Estratégico, que luego fue considerado por los concejales que lo toman y hacen un proyecto que emana del 
Concejo para hacer las gestiones pertinentes, y podemos anunciar con satisfacción que en el Presupuesto 2015 está 
contemplada esta carrera pública de cuatro años con modalidad presencial y que realmente nos llena de satisfacción”, 
finalizó. 
El secretario Giraudo comentó que de los 128 proyectos que surgieron de aquel Plan de Desarrollo de 2006 hubo tres que 
involucran al que denominan “Instituto Superior de Educación Realicó”. “Buscamos una ciudad que estimule la vida social, 
atractiva culturalmente y que aumente con actitud creativa los focos productivos de empleo, ese es el marco en el que se da 
esto”, señaló. 
Entre esos proyectos, aparecen el que le da espacio a la construcción del edificio del Instituto, el que habla exclusivamente 
de la Universidad y el que habla de un Centro de Actividades Científicas. “En ese marco surge el proyecto que presentamos a 
la ministra de Educación. En esa ocasión le manifestamos que era importante para nuestra comunidad, en función de lo que 
la gente estaba solicitando, la formación superior terciaria, la formación superior universitaria y la formación superior de 
postítulo, porque entendemos que es la pata que nos falta para desarrollarnos plenamente y siempre en el ámbito que 
pretendemos, que es la regionalización”, remarcó. 
La preinscripción para la carrera de Profesorado de Educación Primaria en Realicó se realizará en la sede del Colegio 
Secundario “Witralén”, ubicado en avenida Mulally 1.925, desde el 3 al 13 de febrero inclusive, de 18:30 a 20:30 horas. 
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